



Les souvenirs marquants des résidents :

« On dormait dans la cuisine et on voyait les parents déposer les cadeaux dans nos sabots, on leur faisait croire que l'on ne les voyait pas ! Il ne fallait surtout rien dire aux plus jeunes »

« Un jour mon papa m'a apporté un catalogue où j'ai vu un polichinelle. Je le désirais tellement, j'avais les yeux qui brillaient ! Le jour de Noël, j'ai reçu le polichinelle. J'étais la plus heureuse des petites filles »

Les repas

Le réveillon n'existait pas à l'époque. Il n'y avait pas de menu particulier le jour de Noël pour la plupart des résidents. Quelques années plus tard, un rôti, un poulet étaient au menu puis ensuite la dinde ainsi que la bûche pâtissière de Noël sont arrivées !